

Evo Morales salue l'anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada à Cuba



La Paz, 26 juillet (RHC) L'ancien président bolivien Evo Morales a adressé aujourd'hui ses salutations au Gouvernement et au peuple cubains à l'occasion de la célébration d'un nouvel anniversaire de l'attaque contre la caserne Moncada.

'Notre hommage à Cuba, le pays avec le peuple le plus solidaire du monde, à l'occasion du 68e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada qui a donné le coup d'envoi de la révolution cubaine, en 1953. Gloire à Fidel et aux combattants révolutionnaires! ', a écrit Morales sur son profil Twitter.

Le 26 juillet 1953, un peu plus de 100 jeunes sous la direction de Fidel Castro ont attaqué simultanément les casernes Moncada, à Santiago de Cuba, et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, symboles des forces répressives de la dictature de Fulgencio Batista.

Bien que l'action ait été un échec d'un point de vue militaire, les historiens s'accordent à dire qu'elle a constitué une étape stratégique importante en montrant que la lutte armée était le seul moyen de renverser la dictature de Batista.

Après la sanglante chasse à ceux qui ont pu survivre , Fidel, son frère Raúl, et un autre groupe d'assaillants ont été jugés et envoyés à la prison d'Isla de Pinos (aujourd'hui île de la Jeunesse), puis amnistiés et contraints de quitter le pays.

Depuis leur exil au Mexique, les jeunes organisent une expédition qui les amène à Cuba à la fin 1956, entamant ainsi une nouvelle étape de lutte dans la Sierra Maestra (massif montagneux de l'Est) qui culmine avec le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265050-evo-morales-salue-lanniversaire-de-lattaque-de-la-caserne-moncada-a-cuba>



Radio Habana Cuba